

# Interview zur Bayerischen Meisterschaft – Jugend 19

Für die Bayerischen Meisterschaften der Hallenrunde 2022/23 konnten sich in diesem Jahr der TSV Bergheimfeld (Meister Landesliga Nord), der SV Bidingen (Meister Landesliga Süd), der VfL Niederwerrn (Vizemeister Landesliga Nord) und der TSV Stötten (Vizemeister Landesliga Süd) qualifizieren.

## Wie lief eure Runde, wo seht ihr eure Stärken und wo eure Schwächen?

**TSV Bergheimfeld:** Bis auf das Hinrundenspiel gegen Heidenfeld waren wir recht zufrieden und haben unsere Ziele erreicht. Wir sehen eine klare Leistungssteigerung, das war uns wichtig. Eine unserer größten Stärken ist sicher, dass wir sehr breit aufgestellt sind. Jeder einzelne Spieler ist sehr korbgefährlich, personelle Ausfälle können von der 2. Mannschaft ausgeglichen werden. Die Trainingsbeteiligung ist sehr hoch, ich würde schätzen wir sind im Schnitt immer mindestens 15 U19 Spieler. Das führte am Ende auch dazu, dass alle drei Teams die Meistertitel erringen konnten. Zu unseren Schwächen zählt, dass wir uns manchmal selbst unterschätzen und dann mit unnötiger Aufregung die Spiele bestreiten.

**SV Bidingen:** Stärke: wir sind ein eingespieltes Team, weil wir uns alle schon ewig kennen und teilweise schon seit der J11, sehr guter Zusammenhalt

Schwäche: wir lassen uns manchmal von der Hektik der Gegner anstecken, spielen selber zu hektisch und bleiben nicht „cool“

**VfL Niederwerrn:** Unsere Runde war ein Auf- und Ab. Wir hatten sehr starke Spiele dabei, in denen unsere Taktik gut aufgegangen ist. Leider war auch das ein oder andere Spiel dabei, das nicht so ganz nach Plan lief. Insbesondere bei unserer Chancenverwertung ist noch Luft nach oben.

**TSV Stötten:** Etwas holprig hat unsere Saison schon begonnen... wir mussten uns erst wieder ein bisschen einspielen was dann aber gegen Ende der Saison wunderbar geklappt hat.

Unsere größte Stärke ist, dass wir so ein gutes Team sind. Jeder motiviert jeden und wir haben einfach immer a moats Gaudi 😊

Unsre Schwächen ja... des mit dem Korb treffen sollt noch bissle geübt werden 😊

## Wie viel Erfahrung steckt in eurer Mannschaft? Ist es für viele die erste Bayerische Meisterschaft oder habt ihr viele alte Hasen in euren Reihen?

**TSV Bergheimfeld:** Alle unsere Spieler sind mindestens einmal Bayerischer Meister, bis auf eine haben alle Erfahrungen auf Deutschen Meisterschaften und meist auch bei Auswahlpokalen gesammelt.

**SV Bidingen:** Durch Corona wenig Erfahrung. 2. Saison Landesliga (beides mal jedoch als Meister beendet). Bis auf eine Mitspielerin sind wir alle zum zweiten Mal bei der Bayerischen Meisterschaft dabei (1. mal im Feld 2022 in Rügheim/Franken)

**VfL Niederwerrn:** Wir haben eine gut durchmischte Mannschaft aus erfahrenen und jüngeren Spielerinnen. Die Mädels kennen sich schon lange und sind gut miteinander eingespielt. Ein Großteil der Spielerinnen war im letzten Jahr

**TSV Stötten:** Es sind tatsächlich überwiegend „alte Hasen“ die schon auf bayrischen Meisterschaften gespielt haben. Aber es ist immer wieder spannend und jede Meisterschaft eine neue Herausforderung.

## **Wie ist eure Zielsetzung für die Bayerische Meisterschaft?**

**TSV Bergheinfeld:** Wir wollen uns auf jeden Fall für die Deutschen dahoam qualifizieren.

**SV Bidingen:** Nicht unter Wert verkaufen, bis zum Ende Vollgas geben. Außerdem wollen wir viel Spaß mit unseren Teamkollegen haben und natürlich die sportliche Fairness gegenüber den gegnerischen Spielerinnen nicht unbeachtet lassen.

**VfL Niederwerrn:** Auch wenn wir uns etwas glücklich qualifiziert haben, ist es natürlich unser Ziel auch zur Deutschen Meisterschaft zu kommen. Ob wir das schaffen wird sich zeigen. Die Mannschaften aus dem Allgäu sind uns noch unbekannt, die können wir nur schwer einschätzen.

**TSV Stötten:** Spaß haben und keine Verletzungen

## **Wer ist euer Favorit in eurer Altersklasse für den Titel des Bayerischen Meisters?**

**TSV Bergheinfeld:** Wir tippen auf ein Kopf an Kopf rennen der Unterfranken. Wir werden Bidingen und Stötten aber nicht unterschätzen. Die haben uns auf der Feldbayerischen einiges abverlangt.

**SV Bidingen:** Um da eine richtige Einschätzung abgeben zu können kennen wir die beiden Mannschaften aus Franken leider zu wenig. Laut Tabelle: Bergheinfeld

**VfL Niederwerrn:** Da müssen wir natürlich Bergheinfeld nennen, die in unserer Landesliga ja auch schon den Meistertitel eingefahren haben. Eine sehr erfahrene Mannschaft.

**TSV Stötten:** -Pause-

Wir natürlich 😊 😊